CULTE DOMINICAL DU 04 FEVRIER 2024 Février devant ta face (Jour 1) - 2^e culte C'EST L'ŒUVRE DU TOUT PUISSANT, QUI TE BENIRA L'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qui l'a envoyé Genèse 49 :25 ; Jean 6 : 1-14, 22-29 ; Actes 3 : 1-10

Nous examinerons deux points au cours de ce message : ne renvoies pas la foule et l'œuvre avec ses œuvres.

Jésus-Christ était venu accomplir la mission que le Père lui a confiée et par rapport à nous, sa première mission est de nous donner la bonne vie.

Si le diable a été chassé du ciel, Christ par contre a été envoyé. Attachons-nous donc à celui qui a été envoyé.

1. Ne renvoies pas la foule

Théophile LUKANGA

Durant ses jours sur terre, sa mission était d'accomplir la volonté de Dieu.

En lisant ce passage de Jean 6, nous voyons qu'après que Jésus ait nourri la foule par la parole vivante, il leur donna de la nourriture physique pour que qu'il y ait équilibre car il est le Maître de l'équilibre.

Beaucoup d'entre nous suivons Jésus-Christ ou venons à l'église à cause des miracles (le pain et le poisson) ; or, la véritable motivation de suivre Jésus devait être celle d'avoir la vie éternelle.

Cependant, cette foule comptait sur Jésus pour être nourrie, mais il renvoya cette responsabilité à ses disciples pour jauger leur foi.

A leur tour, les disciples voulurent renvoyer la même foule mais Jésus leur en empêcha parce qu'il ne pouvait pas accomplir l'œuvre de son Père sans cette foule. Si nous tenons ferme aujourd'hui, c'est parce que Jésus-Christ a un projet pour nous. Le refus de Jésus était que cette foule découvre le miracle qu'il allait opérer pour que leurs cœurs reviennent à lui et lui fassent confiance.

Pendant que les autres disciples se tourmentaient, se posaient la question de savoir comment renvoyer la foule, un André, un autre disciple, avait la vision du Maître.

Il amena un jeune homme sorti de nulle part, qui apporta la solution là où tout le monde était bloqué. Aucune source de sa venue n'a été citée ; il est sort comme le corbeau qui nourrit Elie.

Ce jeune homme rendit aussi service à l'œuvre de Dieu en apportant ce qu'il avait : deux poissons et cinq pains.

Ayons Jésus-Christ en nous et nous ferons des exploits car Jésus-Christ est comme une clé passepartout qui va débloquer toutes nos situations compliquées. Et surtout, ne négligeons personne ; et ne négligeons pas le peu que nous avons car cela peut servir à l'œuvre de Dieu.

Servons Dieu avec ce que nous avons!

Jésus-Christ n'a pas prié, mais il a rendu grâce à Dieu. Et après avoir rendu grâce, il ordonna à ses disciples de distribuer la nourriture à la foule.

La bénédiction de l'œuvre découle de cette même œuvre et cette œuvre est la personne de Jésus-Christ, l'envoyé de Dieu.

Les mêmes disciples qui voulaient renvoyer la foule sont les mêmes qui ont servi la foule.

Après le miracle vient une scène de douleur. Ils se réjouissaient de l'œuvre mais n'en avaient pas dans leurs cœurs. Ils se réjouissaient du miracle mais ils n'avaient pas Christ en eux. C'est ça la maladie de l'église d'aujourd'hui.

Les disciples ont pensé à tort que le Seigneur Jésus-Christ leur demandait de faire des œuvres caritatives destinées à leur valoir la vie éternelle.

L'homme cherche à mériter une place au ciel mais, Jésus attire leur attention à croire premièrement à lui.

2. L'œuvre avec ses œuvres

En amont, les disciples ont cru en Jésus ; et en aval, ils ont eu à faire l'œuvre qu'il leur avait recommandée.

Dans l'histoire des Actes 3 : 1-10, nous voyons le paralytique qui, demanda aux disciples l'aumône, s'attendait à recevoir d'eux l'argent. Au lieu de cela, il reçut d'eux le nom de Jésus-Christ qui est cette œuvre de Dieu et il fut guéri au même instant.

Ne nous attendons pas d'abord à une bénédiction physique lorsque nous prions Dieu, mais attendons-nous à une bénédiction spirituelle car le physique est éphémère tandis que le spirituel est éternel.

Jésus-Christ n'est pas venu pour nous donner l'or et l'argent d'abord mais pour nous transformer et par la suite, ces choses nous seront donnés par-dessus.

Ayant cru en Jésus-Christ, les disciples ont transmis les effets de l'œuvre à ce paralytique qui lui fit faire un mouvement. A nous aussi, si nous croyons au Seigneur Jésus-Christ, les effets de son œuvre nous feront faire un mouvement qui étonnera le monde autour de nous.

La foi est donc une substance ou une assurance de ce qu'on espère mais qu'on n'a pas encore reçu. Elle est présente avant même qu'une prière soit faite ou exaucée; elle nous fait sortir de ce qui est raisonnable pour nous amener vers ce qui est risqué.